11

Dimanche 11 décembre 2022

MEURSAULT

Un retour en grande pompe pour la fête du Train

La fête du Train a lieu ce week-end à Meursault. Ce grand événement – l'un des plus importants de France pour les fans de modélisme ferroviaire – revient après plusieurs années d'absence. Et le public était bien là pour ce grand retour, qui continue aujourd'hui.

A près avoir garé sa voiture, guidé en cela par des bénévoles frigorifiés, la première chose qui surprend, lorsqu'on se rend à la fête du Train de Meursault, c'est cette vraie locomotive à vapeur qui fume et qui siffle, installée sur ses rails devant l'entrée du centre sportif Hubert-Rougeot.

Rançon du succès de la "féte du Train au pays des grands noms" (puisque c'est son nom officiel) qui se confirme encore : il faut patienter un peu pour accéder à



Une foule dense déambule à la découverte des 34 réseaux proposés à leur admiration. Photo *LBP/*Ch. B

l'intérieur du bâtiment, bien chauffé!

Là, le public est accueilli par les sourires d'une armée de bénévoles qui sont là pour faciliter l'accès à l'exposition. Après le passage devant le contrôleur des billets, les $2\,500~\text{m}^2$ d'exposition s'offrent aux visiteurs.

Convivialité et bonne humeur

Samedi matin, ce sont majoritairement de vrais passionnés et on les retrouve répartis sur l'ensemble des "quais" proposés par l'organisation. L'après-midi, s'y ajoutent les amateurs qui viennent en famille retrouver les petits trains de leur enfance.

Points communs de ces deux demi-journées: la convivialité, la bonne humeur et aussi le bruit: les conversations d'experts ou de néophytes s'additionnent les unes aux autres...

Que vous soyez plutôt des passionnés du matin ou des amateurs nostalgiques de l'après-midi, l'exposition vous attend encore toute la journée de ce dimanche 11 décembre

Christophe BACHET (CLP)

PRATIQUE L'entrée est à 10 € par adulte (15 € pour les deux jours), 5 € pour les tarifs réduits (enfants de 10 à 16 ans) et gratuit pour les moins de 10 ans.

BLIGNY-SUR-OUCHE

La commune fête le lancement de ses illuminations

Mercredi 7 décembre au soir, le parvis de l'hôtel de ville de Bligny-sur-Ouche grouillait de petits lutins impatients de lancer les illuminations de Noël. En effet, c'est avec une ferveur non dissimulée qu'une vingtaine d'enfants se sont lancés dans les chants de saison avec Mon beau sapin et Petit papa Noël, dirigés d'une main de maître par Isabelle Boussioux Perrot.

À 18 heures tapantes, l'énergie des chants des enfants s'est transformée en énergie électrique et a permis d'illuminer le sapin, et les arbres environnants, grâce à des ampoules leds à basse consom-



Des enfants ont entonné des chants de Noël avant le lancement des illuminations. Photo LBP/Karin CHARLES

mation. Des boissons softs ont été distribuées ainsi que des gaufres aux enfants. Les adultes n'ont pas été oubliés avec un vin chaud.

BEAUNE

Une dame décède dans la rue des Chazeaux

Vendredi 9 décembre au matin, il était environ 9 heures quand une dame âgé de 76 ans est décédée d'un arrêt cardiaque respiratoire rue des Chazeaux. Selon nos informations, cette dernière serait décédée alors qu'elle s'appretait à sortir de son véhicule



sapeurs-pompiers sont intervenus.

Photo d'illustration LBP/Emma BUONCRISTIANI

stationné sur la voie publique. Les sapeurs-pompiers ainsi que le service mobile d'urgence et de réanimation (Smur) et la police nationale se sont rendus sur place.

BEAUNE

Des élèves à la découverte du football américain

À la suite du Festival des solidarités, qui a eu lieu du 22 novembre au 4 décembre, le club de football américain des Hoplites de Beaune a proposé d'aller à la rencontre de jeunes écoliers pour leur faire découvrir le Flag, une version de ce sport sans contact. Ces séances de découverte ont eu lieu sur le terrain de foot des Blanches Fleurs, auprès de onze élèves de l'établissement régional d'enseignement adapté (Erea) du collège

Monge.
C'est Alexandre Turpin, 38 ans, éducateur sportif et moniteur au sein du club, secondé par Charly, en service civique, qui a reçu sur le terrain, mercredi 7 décembre, les élèves accompagnés de Da-



L'éducateur sportif Alexandre Turpin en compagnie de certains élèves de 11 à 16 ans. Photo LBP/Gilles BREBANT

mien Breuillot, leur enseignant, et de Quentin Noirot, en stage moniteur éducatif.

Le sport sera proposé pour les prochains Jeux Olympiques Alexandre Turpin a initié les

Alexandre Turpin a initié les jeunes à la pratique de ce sport venu des États-Unis. « Le dimanche 29 janvier, notre club les Hoplites de Beaune organisera un tournoi en compétition fédérale avec, pour nous, quatre équipes de Bourgogne sur le terrain Guigone-de-Salins », a-t-il ensuite annoncé. « Nous recevrons, en mai 2023 les élèves du collège Monge. Ce sport sera proposé au CIO pour les prochains Jeux Olympiques de Los Angeles. »

21B11 - V

about:blank 1/1